
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

◆ 会長あいさつ      富永 悟会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

  

 

 

改めましてこんばんは、先ほど関根さんをご紹介さ
せていただきましたけれども、今日から我々の仲間と
して草加松原ＲＣの一員となりますので、どうぞ皆さ
んよろしくお願いしたいと思います。 
自分、今日マスクつけさせていただいておるのです

けれども、昨日あたりから、多分ここのところのオリン
ピックを昼夜逆転して見ちゃっていますので、ちょっと
体調不良を起こしてしまい免疫力が落ちてきてしまっ
たのか、多分コロナではないと思います。風邪だと思
いますので、今日はマスクをつけさせていただいてお
りますけれども、オリンピック、私はサッカーが好きで
男子サッカー、スペインに破れてしまいましたけれど
も、このパリオリンピックでは審判による誤審が多い
のはないかと色々言われておりますけれども、サッカ
ーではオフサイド、日本が唯一 1 点を入れた点数が
オフサイドということで取り消されてしまい、そこから
ボンボンと点を取られて負けてしまったわけですけれ
ども、オフサイドのルール、皆さんご存知でしょうか！
北畠さんはサッカー得意なのでよくご存知だと思いま
すけども、キーパーと１番最後のディフェンダーです
ね。その間にパスを出した瞬間に敵チームのフォワ
ードがいたらいけなというルールです。これはなんで
かというと待ち伏せ禁止ですね！卑劣な行為です
ね。待ち伏せて点を取る。サッカーも昔オフサイドが
ない頃はずっとゴールの前に点とりやがいて、ボーン
と 1 本長いいパスを出して受け取ってシュートして入
っちゃった。点の取り合いみたい、当時はそれでも良
かったのでしょうけれど、ルールの変更がありまして 
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そういった卑劣な行為はやめようという形でできたの
がオフサイドのルールだったのですけれども今回の日
本、実は後ろからディフェンダーの選手がオフェンス
の選手を後ろから押していたんですね。ただ押した時
にボールを出した瞬間ＡＩのテレビカメラで見るとかか
とが 1センチぐらい出ているっていうのが分かってオフ
サイドなのですけどもこれはルールなので、ディフェン
ダーのラインよりもオフェンスがキーパーとディフェン
ダーの間にちょっとでも残っていたらオフサイド、これ
は反則だよっていうことでゴールが取り消されたわけ
ですけれども本質っていうのは、待ち伏せを禁止する
ルールだったわけですね。そのルールが後ろからディ
フェンダーに押されているにも関わらずオフサイドにな
るっていうのは、解説の方も言われていましたけれど
も、初めて見たと！何が言いたいかと言いますと、ル
ールと言うのは確かにこのルール上はもう反則なの
で点を取り消されても間違いない、しょうがないことで
すけれども、やはり何が本質、本来何のためにその
ルールを作ったかっていうことをはき違えないようにし
た方がいいんじゃないかな～と見ていて思いました。
ロータリーも色々なルールがございますけれども、や
はりそういった、本来何に則ってできたルールなの
か、それが今の時代に合っているのか、そういったこ
とを今一度考え直しながら活動していくといいなと思
いました。 
 今日はこの後、誕生祝、結婚祝の方、木村さんだけ
ですか！時間はたっぷりとございますけれども、関根
さんの入会式等もございますので会長挨拶は、これく
らいにさせていただきます。どうぞ本日もよろしくお願
いいたします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第５８７回 例会 ８月２７日 草加市文化会館 

８月６日の例会記録 

 

２０２４-２５年度 国際ロータリーのテーマ ロータリーのマジック 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘            幹事報告 
ロータリーソング          委員会報告  
四つのテスト         ＳＡＡ報告 
お客様紹介               出席報告 
会長挨拶                  閉会点鐘 

卓話 牛山信康会員 
「私の職業と職業理念」 

      
 

    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 誕生祝 ８月１３日 結婚祝 ８月２６日    木村博行会員 
 皆さんこんばんは、まず誕生祝いですかね！ちょうど今年私が６０歳だから１９６４年のオリンピックの年に生まれ
ました。今年は２０２４年だから、ちょうど６０年経って、今オリンピックをやっておりますけれど、私は葛飾区で生ま
れたらしいのですね。亀有の方で生まれて、それで２歳～３歳までそこにいたらしいのですけど、そのあと足立区の
江北へ引っ越しましてそこの都営住宅に、中学１年生までいました。草加、栄中に引っ越してきたのが、中学２年の
時でした。私が生まれた頃は、ウルトラマン、仮面ライダー、タイガーマスクが流行った時代だったので、よくタイガ
ーマスクのように風呂敷をマントにして追いかけっこをやっていたと、よく言われますけど、自分ではあまり記憶は
ありませんけれども、タイガーマスクにしろ、ウルトラマンにしろ、当時は本当に将来そういうものになるものだと思
っていた子供だったのですけど、いつの間にかそういう夢も途絶えて、現実的な人間になっておりますけどね！６０
年経つとそういうことになってくるのでしょうけど、それから、栄中学から草加高校という地元の名門高校に進学さ
せていただいて、なぜかというと、私は小学校の時は比較的優秀だったと思ったのですけど栄中学校に来ていきな
り劣等生に変わっちゃったのですね。こっちのレベルがより高かったのですね！足立区の時は非常に自分で言う
のは変ですけど、勉強ができる人間だと思っていたのですけど栄中学に入ってあまりにもレベルが高いので急激
に劣等生に変わりました。その結果地元の有名だった高校に進学ということになっちゃったのですけど、今だに記
憶あるのは、獨協大学をでた言ったおおぐり先生という方が、ちょうど私の英語担当の先生だったのです。そしたら
いきなり「ハローエブリワン」と始まって、「ハローティーチャー」とそこからもう全部英語でやる授業だったのです。中
学校で全部英語で授業をやるってもう本当についていけなくなっちゃって、教室がコの字型になって、先生が真ん
中をウロウロ歩って、周りで生徒が先生の指示に従って授業やる！教科書を来週までに全部丸暗記してこいって
言われましてね。ひたすら暗記させられたイメージがあるのですけど、暗記できなくて、結局は落ち込まれちゃった
っていう。３年生の時に受験校を決める時に３年の担任の先生に言われましたね。木村お前２年の時何かあった
か！学校にほとんど勉強しに行ってなかっただろって言われましたね。本当に成績悪くて！高校は地元行けと、い
い高校を紹介してやるから！お前にちょうど良さそうな高校あるぞと。それで草加高校に行かせてもらって。私、草
加高校では自慢じゃないんですけど、大学行った時に 2年連続で「ようこそ先輩」ということで、大学生になったら呼
ばれたのですよ！現役で大学行ったのはあんまりないので、木村君うちの後輩に体験談を話しに来てくれって言
われましてね。翌年行って、その次の年もあまりないないので、また来てください。今はもうちょっとレベル高くなって
いるようですけど、当時はそのような高校でした。 
結婚祝、私はお見合いなのです。 ８月のクソ暑い時期になぜ結婚したかと言うと、そこしか空いてなかった！前

の年の１２月に９歳下のピチピチの彼女とお見合いして、もうすぐ結婚したいと言ったのですけど、ダメと言われま
し、６月の日程を決めていたのですけど、なかなか家族と折り合いがつかなくて、もうちょっと待てと言われて、８月
になんとか早く結婚したいという自分がいまして、当時３６歳だったかな、彼女が２７歳かな、会って１週間後には、
プロポーズしていましたね！なんせお見合いは、２勝５敗かな！早く結婚しないともう次はまた５敗ぐらいしないと次
の人は来ないかなと思ったので、早く結婚したくて１週間後にプロポーズしました。 試験は９回を落ちました１０回
目で合格しましたからね！よく言うのですけど、試験よりは、ちょっと確率は高かったな！８月にロイヤルパインズ
デル浦和の最上階でお披露目ですとバーンとカーテンが開いて白い鳩が飛び出すという演出だったんですけど、
暑くて着物で参加しているのだよ「ひいちゃん」いい加減にしろ、こんな暑い時期に結婚するんじゃないよと言われ
ましたけど、こっちはもう早く結婚したくて結婚して、まだ高校２年生の子供がいます。あと１０年以上は現役バリバ
リでやらないとダメなので皆さんよろしくお願いします。 
ロータリーは私の隣の事務所で、まだたまに先生来るのですけど、調査士の丸山先生って方が、私にロータリー

を紹介、寿司食べに行こうと連れていってもらい、一緒に活動しようよって言われまして、見学だけ行きますと行き、
山崎先生はいましたね！１業種１人なのに木村さんはどういう名目で入った！よくわからないかど、なんか公職司
法書士って名目らしいですよというと、それなら良いのかなと当時は１業種１人とある中で、仲間に入れていただい
て、松原団地駅前にあった大きな居酒屋の大島屋さんが例会場じゃないかと言うくらい毎週のように終わった後、
飲みに行っていました！当時色々社会勉強させていただきながら現在に至って、６０歳になりましたのでもう少しま
ともな大人になっているべきだったのでしょうけど、なかなかそうならずに来ております！うちの事務所でも倫理法
人会の朝礼はやっています。大きな声でやっていたのでオウム真理教と間違えられたことがあり、それ以来は声を
潜める朝礼にしました。住宅街二ある事務所なのであまり大きな声でやってはいけないだと言う事を学ばせていた
だきました。 
 今度アコスホールで９月１１日(水)１８：３０～ですが、ベストアワー賞を取った新宿の有名な居酒屋さんの大島さ
んの講演があります。時間のある方は是非聞きに言って下さい。入場料がかかりますが面白い話が聞けると思い
ます。今日はありがとうございました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「草加わっぱまつり」報告    長谷部健一会員 
皆さんこんばんは、前々回の例会でお話ししたのですけど、８月３日に 草加アコスボールで草加わっぱまつ

り」のイベントが行われました。障害のある子どもや貧困家庭の子ども、また障害にも何もない健常者の子ども、
おじいちゃん、おばあちゃん、みんなで集まってイベントを楽しもうということで共生社会の確立を目指して行わ
れました。大体、１６０人以上の方が集まって、ステージは使わないで広いところにみんな寝転がったり、色々運
動したり、とても楽しい行事ができたと思います。後ほど、写真の方も報告したいと思います。また、１月には文
化会館ホールで「ニューイヤーわっぱまつり」もあります。また、ご案内させていただきます。よろしくお願いしま
す。ありがとうございます。 

ロータリー情報                    牛山信康ロータリー情報委員長 
皆様こんばんは、今日は８月６日ということで、朝のニュースを見ると原爆が投下されたこの日、慰霊祭を朝のテ
レビのニュースでやっていたのを印象的に覚えました。ニュースのお話ですけれども、原爆が投下されて１４万人
の人が亡くなったという大惨事だったということを聞きました。その広島にロータリークラブというのは戦前あった
そうなのですね。 ロータリークラブは戦前、広島ロータリークラブというのがあったんだけれども、やはり昭和 15
年頃解散したということでした。やはりアメリカの地で生まれたクラブであり事務局がアメリカであるというようなこ
と、そういったことで当時いわゆる観点から色々質問されたりとかっていうようなことがあったようで、閉鎖せざる
を得ないというので、太平洋戦争の前の年の昭和１５年に解散したという風に ちょっと資料を見たら書いてありま
した。せっかくのロータりークラブということで、ご縁を持った人たちが、やはり解散だけじゃちょっと良くないねとい
うことで「広島火曜会」という名前、火曜日には開催するということでそういう会を作ったという風に書いてありまし
た。そこで色々非公式に集まって、ロータリーがいろんなことを考えたりしていたということがありました。 
実は東京、大阪でも同じような事態が発生して、昭和１５年頃、東京では、「東京水曜会」と言ったかな、それか

ら大阪では金曜日にやっているので「金曜会」 というように、その当時昭和１５年頃はそういう世相だったのかな
という風に思いました。「広島火曜会」の火曜日に開催するメンバーの９人が被爆されて亡くなったというようなこ
とが書いてありましたけれども、時間が経って戦争が終わって４年後に国際ロータリーに復帰したということが広
島ロータリークラブの歴史の中に書いてありました。そういう時代だったんだな～、色々な苦難があったんだな～
と言う事で僕も初めて知ったものですから、皆さんにもご披露しようかなと思い今日申し上げたわけであります。 
年度計画書の中では「ロータリーの友」を色々書いてあることを皆さんと共に学んでいきたいというようなことも

書きましたが、今日いただいて今日お話しするのはとても難しいと思いますが、昨年度の長谷部さん、よくやった
なという風に思います。今日「ロータリーの友」を拝見いたしまして、パラパラとめくりまして、ちょっとここ読んでみ
たいなというのがありましたので、これは私の個人的なものですけれども、皆さんお持ちの中の「ロータリーの友」
１６ページに「ＤＥＩの今」というのが書いてあります。左から見て１６ページね！これは私だけじゃなくて、長くロータ
リーをやっている方も、やはり昨今新しく出てきた言葉というのは目新しいですね。そういった意味が言葉ではわ
かるのだけど、実態としてどんなことなのかよくわからないというのが正直なところですから、この記事を読んで、
少しでも、国際ロータリーが考えていることは、どんなことなのかを知ってみたいなという風な気がしましたので、う
ちへ帰って読んでみたいなという風に思います。それから 30ページをお開きくださいませ。 
ロータリー米山記念奨学事業の基礎知識、これは色々な場面でこの基礎的なことも内容を説明する文章が出

てきますけれども、もう１度私もこれを読んで、新たな気持ちで米山奨学生制度の価値というものを再認識してい
きたいなと思います。とても勉強になるんではないかなという風な思いをいたしました。内容については「ロータリ
ーの友」の内容を深く申し上げるまでには至りませんけれども、素晴らしいことは書いてありそうだな いうことで
お話をさせていただきました。今日のロータリー情報は以上です。よろしくお願いします。 

８月の奨学金       米山奨学生 謝 嘉杰君 
皆さんこんばんは、先週欠席させていただいてありがとうございます。 

先週はお母さんが日本に来られてまして、お母さんと１週間くらい旅行に 
行ってきました。行ったところは富士山、天気があまりよくなくて山頂には 
行けませんでした。私も何度か行ったことあるのですが 1回も山頂はまだ 
見られてないのですごい大変だと。 
あとは、松本城と高山・上高地・金沢・富山と充実した１週間でした。 
ありがとうございました。 

                        関根利幸さん  (株)アシスト代表取締役 

こんばんは、皆様には草加中央ＲＣの色々な事業を引き継いでいただきまして本当にありがとうございます。
相当いい事業をやっていましたので、是非皆さんの方に引き継いでいただけたらと思いましてお願いしました。  
今、孫の野球が大変でして毎週土日・祝日は自転車で荒川土手に行ったり、 

今週は江戸川に行ったりと相当動き回っています。少しゆっくりしたいなと 
思ったのですけども、皆さんに色々押し付けちゃって申し訳なくて、私の方も 
また皆さんと一緒に行動できればありがたいなと思いますので、来られな 
い時も多いかもしれません。町会長をやったり、いろんなことやりすぎてい 
まして２週間で連続で祭りもやっていまして、たまたま先々週ですか、うちの 
町会の祭りをやりましたら、隣で安田さんが生ビールを売っていた。 
１０杯くらい買わせていただきましたが、知らないうちに色々な所でお付き 
合いが出来ていますのでこれからも微力ですが宜しくお願い致します。 
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   ８月６日 ニコニコＢＯＸ 

金額 15,000 円 累計 125,000 円 

８月６日  出 席 報 告 

会員総数 34 出席 19 

出席免除  2 ＭＵ  2 

出席適用 32 出席率 65.63 

米山奨学生 謝 嘉杰君 

８月２０日  出 席 報 告 

会員総数 34 出席 22 

出席免除  3 ＭＵ  2 

出席適用 32 出席率 77.42 

米山奨学生 謝 嘉杰君 

富永  悟会長 今日も暑さが続いています。皆様体調を崩さないように K付けて下さい。 
二階堂祐司幹事 先週はストレッチダンスお疲れ様でした。筋肉痛は大丈夫でしたか？私は少し痛かったです。 
        結婚・誕生祝の方々おめでとうございます。 
会田小弥太会員 誕生・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
垳田 一人会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
牛山 信康会員 おとといの日曜日、孫たちが来ました。一時も休まず動きっぱなしで飛んだり跳ねたり声を出

したり、落ち着かなくて夫婦共にくたくたになってしまいました。 
加藤 芳隆会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
木村 博行会員 ８月１３日が私の誕生日です。８月２６日が結婚記念日でダブルでお祝いいただきありがとう

ございます。今月もがんばりましょう！ 
北畠 文康会員 今月、誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 

関根様引き続きよろしくお願いいたします。 
黒川 和彦会員 今月お誕生日・結婚記念日を迎えるメンバーの皆様おめでとうございます。 
鈴木  努会員 ８月のお誕生日の皆さんおめでとうございます。今日は８月６日、もう立秋ですが暑すぎます。 
        みんなで乗り切りましょう。 
田中 和郎会員 例会場は天国だ！関根さん入会ありがとうございます。 
長谷部健一会員 ８月３日の「草加わっぱまつり」は１６０人以上の参加者で大いに盛り上がりました。 
        ８月の誕生祝・結婚祝の皆さんおめでとうございます。 
松田 龍美会員 バースデーの方並びに切痕祝いの皆様おめでとうございます。 
安田 洋介会員 ８月のお誕生祝・結婚祝に皆さんおめでとうございます。 
渡辺 直之会員 誕生月・結婚月の皆様おめでとうございます。 

今後のプログラム 
9/3  誕生祝・結婚祝         レセプション 
9/10 「ラーニングセンターについて Vol.1」 
     安田洋介 IT委員長      レセプション 
9/17 ローターアクトクラブ設立について 
    垳田一人青少年奉仕委員長 レセプション 

   幹事報告      二階堂祐司幹事 
皆さんこんばんは、幹事報告をさせていただきますセ 
ミナーのお知らせが来ております。  
＊８月１０日、米山記念奨学部門セミナー 
担当者は、富永会長・佐々木部門委員長・カウンセ
ラーの山崎会員です。 

＊８月１７日、青少年奉仕部門もロータクト特別推進委
員会合同セミナー 
こちらは、富永会長垳田委員長ですね。  

＊国際奉仕・Ｒ財団部門合同セミナー 
財団は、大塚会員、国際奉仕の方は北畠会員です
ね。各セミナーの担当の方はぜひ出席していただき
たいと思います。 

＊「世界ポリオデーイベント」クラブ参加のお願いが来
ています。ポリオ・ポリオデーで何かやった写真を送
ってくださいっていうことなので理事会で参加するか
どうかを考えたいと思っております。 

＊「あなたのロータリーマジック」体験談募集について
よくわからないのですけれども、「あなたのロータリーマ
ジック」タイトル２０文字以内、本文６００文字以内で、あ
なたが体験したロータマジック、会員だけでなく、非会
員でも、ロータリーに関わった方なら誰でも応募してく
ださいということです。皆さん、ロータリーマジックを体
験された方はぜひ体験談を出していただければと思っ
ております。出したい方は私の方に来ていただければ
資料がございますので、宜しくお願い致します。  

 

親睦委員会  安田洋介会員 

皆さんこんばんは、親睦委員会からです。暑気払

い例会のご案内です。先日もご案内させていただい

ております通り、８月２０日火曜日、北千住「明日香」

で暑気払い例会を行います。まだ出欠のご回答いた

だいてない方、何名かいらっしゃいますので、この

後、回させていただきます。で念のためですけれど

も、集合場所が草加駅集合の方につきましては、１

８：００⑧午後６時）ですね！直接会場の方は、お間違

いのないようにしていただきたいのですが、点鐘が１

８：５０になっております。通常より１０分早くなっており

ますので、お間違いのないようにご参加の方、お願い

したいと思います。 

社会奉仕委員会  会田小弥太委員長 

皆さんこんばんは、奉仕委員会からご案内を致し

ます。先々週に「英語弁論大会」のご案内をしたと思

いますが、８月２３日（金）です。時間が決まりまし

た。 ９時１５分までに中央公民館にお集まりをいた

だきたいということになっております。  

当日は開会式で、富永会長のあいさつもございま

す。それから閉会式では賞状を渡こすとになってお

ります。大勢の方にご参加いただきたいと思います

ので宜しくお願い致します。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

暑気払い例会  
第５８６回例会 

開催日 ８月２０日(火) 

会 場  味問屋 明日香北千住本店 

 

開催日 ８月２３日(金) 

会 場  中央公民館 ホール 


